
 

 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE REGULIERE,  

TENUE LE JEUDI  27 OCTOBRE 2016, A 19H30 

A LA SALLE 5080, 430 BOUL. ARTHUR-SAUVE,  

A SAINT-EUSTACHE 
  

ADOPTE  LE 24 NOVEMBRE 2016 
 

 

PRÉSENCES : 

Noms des écoles Représentant(e)s 
ARC-EN-CIEL  Nancy Hipson (arrivée :  20 h 36) 

ARTHUR-VAILLANCOURT Marlène Hutchison, subs. 

CHANTE-BOIS Gautier Njokou  

CLAIR-MATIN  Gabrielle-Ange Gingras 

CURE PAQUIN Frédéric Bélanger  

DE FONTAINEBLEAU  Sonia Cardinal 

DE L’AMITIE Gitane Morin  

DE L’AQUARELLE Marie-Hélène Shareck  

DE L’ENVOLEE Manon Fleury 

DE LA CLAIRIERE Julie Lauzon 

DE LA CLE-DES-CHAMPS Marie-Claude Laflamme (arrivée : 19 h 47) 

DE LA RENAISSANCE  Julie Gravel 

DE LA SEIGNEURIE  Évelyne Labonté  

DES LUCIOLES Joël Godmer 

DES MESANGES Maryse Hamel 

DES MOISSONS Marc Guénette 
DES PERSEIDES Bénédicte Soudry 

DES PINS Julie Leduc (départ : 21 h 46) 

DU GRAND-POMMIER Julie Leblanc 

DU RUISSELET Lyne Châteauneuf  

EMMANUEL-CHENARD Michel Levert 
GABRIELLE-ROY Paola D’Attardi (départ : 21 h 40) 

GASTON- PILON  Patricia Thinel 

GIROUARD Stéphanie Béland (départ : 21 h 41) 
HORIZON-DU-LAC Isabelle Gélinas 

HORIZON-SOLEIL Éliane Cantin, subs. 

LE CARREFOUR   Jonathan Bambuck Bien-Aimé (arrivée : 19 h 44) 

LE RUCHER Bianca Deschatelets  

LE TOURNESOL Marie-Claude Trépanier  

MARIE-SOLEIL TOUGAS Sophie Fontaine  

NOTRE-DAME Christian Slachetka 

NOTRE-DAME-DE-L’ASSOMPTION  Patrick Côté 

NOUVELLE ECOLE DE ST-AUGUSTIN Abby-Gail Bétancourt (départ : 21 h 45) 

PLATEAU ST-LOUIS Cindy Harvey 

POLYVALENTE DEUX-MONTAGNES Karen Packwood 

POLYVALENTE SAINTE-THERESE Jocelyn Bolduc 

PRES FLEURIS Laurent Boisvert, subs. 

SAINTE-SCHOLASTIQUE Nicolas Payette 

SAINT-GABRIEL Valérie Leprohon 

SAINT-PIERRE Louis Émond  

SAUVE Isabelle Simard 

SECONDAIRE DES PATRIOTES Sylvie Legault  

SECONDAIRE D’OKA Isabelle Gélinas 

SECONDAIRE DU HARFANG Nancy Pin 

é 
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SECONDAIRE HENRI-DUNANT Stéphanie Gauthier, subs.   

SECONDAIRE HUBERT-MAISONNEUVE  Nadine Giroux  

SECONDAIRE JEAN-JACQUES-ROUSSEAU Kathleen Bouchard 

SECONDAIRE LIBERTE-JEUNESSE Nancy Hipson, subs. (arrivée :  20 h 36) 

SECONDAIRE RIVE-NORD Brigitte Dubois 

TERRE DES JEUNES Sarah Archambault 

TERRE-SOLEIL Carmen Sanchez  
VAL-DES-ORMES Jean-François Lambert 

VILLAGE-DES-JEUNES Serge Bouliane 

 

ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

M
me

 Corinne Payne, présidente de la Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ), parent d’enfants 

scolarisés à la CSSMI et ex-commissaire parent 

M
me 

Manon Chevigny de la Chevrotière, secrétaire d’assemblée 

M
me

 Nancy Hipson, substitut de l’école Saint-Gabriel  

M. Benoit Leduc, substitut de l’école secondaire des Patriotes 

M. Martin Fillion, substitut de l’école secondaire Rive-Nord 

M
me

 Geneviève Viau, substitut de l’école Village-des-Jeunes 

 

ÉCOLES NON REPRÉSENTÉES : 
ALPHA Pascale Poirier / Jessica Filiatrault 

AU CŒUR-DU-BOISE  Mathieu Labelle / Mélanie Cothenet (abs. annoncée) 

CŒUR-A-CŒUR, L’ALTERNATIVE   Simon Cadieux / Isabelle Lesage (abs. annoncées) 

CCSEHDAA Claudine Masse / Karine Prud’homme (abs. annoncées) 

DE L’ESPACE-COULEURS Anne Filiatrault / Carole Robert 

DE L’HARMONIE-JEUNESSE Myriam Lebouthillier  

DES ERABLES Johanne Pelletier (abs. annoncée) 

DES GRANDS-CHEMINS Hind Ellougani 

DES GRANDS-VENTS Isabelle Phaneuf  (abs. annoncée / Amal Benzzarraf 

DES RAMILLES (représentant et substitut non connus) 
DES SEMAILLES   AUCUNE REPRESENTATION EN 2016-2017 

DU BOIS-JOLI Marie-Ève Milot 

DU TRAIT-D’UNION   AUCUNE REPRESENTATION EN 2016-2017 
DU MAI Julie Dufresne / Benoit Ouimet 

JEUNES DU MONDE Daniel Baron (abs. annoncée / Marie-Ève Lacas 
LE SENTIER David Poirier / Jean-François Groleau 

LE TANDEM Catherine Dubeau  

ROSE-DES-VENTS Luc Sabourin / Nicholas Jolin 

SECONDAIRE LUCILLE-TEASDALE  Vincent Giasson / Lison Racine 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

L’assemblée débute à 19 h 34, avec 49 membres votants, sous la présidence de M
me

 Julie Lauzon, 

présidente du comité de parents. Quatre membres votants s’ajouteront en cours de réunion et 4 

substituts sont aussi présents. 

 

2. PAROLE AU PUBLIC 
 

 M
me 

Inés Escriva, directrice du centre de prévention en décrochage scolaire OMÉGA, nous 

informe sur le programme PARL’OMÉGA 2016-2017. Par des activités et des discussions au 

sein d’un groupe d’échange et de soutien, ce programme vise à impliquer les parents dans 

l’apprentissage d’habiletés sociales par les enfants et à les amener à échanger sur leur réalité de 

parents. C’est un plan de 5 ateliers de formation pour les parents d’enfants âgés de 6 à 12 ans et 

qui se donneront : 
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- Du 15 novembre au 13 décembre 2016 à Sainte-Thérèse, réservé en priorité aux parents 

des écoles Saint-Pierre, du Trait d’Union et du Bois-Joli 

- Du 24 janvier au 21 février 2017 à Sainte-Thérèse, offert à tous les parents de la CSSMI 

- Du 19 avril au 17 mai 2017 à Blainville, offert à tous les parents de la CSSMI 

Pour inscription (places limitées) : Centre OMÉGA : 450-979-7755 

 

 M
me

 Sandra East, commissaire et présidente de la commission d’étude éducative, est présente 

pour entendre les questions des parents lors de la présentation de la consultation sur le cadre 

d’organisation scolaire 2017-2020. 

 

Arrivée de Jonathan Bambuck Bien-Aimé à 19 h 44 (50 votants) 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CP-161027-1563  Il est proposé par M. Michel Levert, appuyé par M. Joël Godmer, et résolu à 

l’unanimité, d’adopter l’ordre du jour suivant, tout en permettant à la présidence d’intervertir l’ordre 

des sujets s’il y a lieu et en laissant le point « varia » ouvert : 
1. Ouverture de l’assemblée, présences et quorum  

2. Parole au public 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Questions à la Direction générale 

4.1 Réponses aux questions soumises  

4.2 Rappel de la procédure pour les sous-questions  

5. Présentation des consultations : le Cadre d’organisation scolaire 2017-2020 et la Politique 

relative à l’admission, l’inscription et la répartition des élèves dans les établissements (OS-01) 

5.1  Formation du comité spécial pour l’analyse de ces consultations 

6. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 6 octobre 2016  

7. Mot de la présidence 

7.1 Correspondance reçue 

7.2 Bons coups de nos écoles  

7.3 Retour sur la formation commune du 19 octobre 

8. Réponse à la consultation sur le calendrier scolaire, secteur jeune, 2017-2018 

9. Nomination du commissaire parent EHDAA 

10. Élection : 

 10.1 Délégués (3) et substitut (1) à l’assemblée générale annuelle du RCP-3L 

 10.2 Cellule 6-12 ans Deux-Montagnes et sud de Mirabel 

 10.3 Comité persévérance scolaire et sociale Thérèse-De Blainville  

11. Formation du comité Gala reconnaissance 

12. Adoption du plan d’action 2016-2017 

13. Rapport des commissaires parents 

14. Rapport du CCSEHDAA 

15. Rapports : 

15.1 Trésorerie 

15.2 Comité consultatif du transport 

15.3 Regroupement des comités de parents Laval – Laurentides – Lanaudière (RCP-3L) 

15.4 Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) : formation du 12 novembre 2016 

15.5 Cellule 6-12 ans Deux-Montagnes et sud de Mirabel 

16. Varia 

 16.1 Sondage éclair sur l’anglais intensif 

 16.2 Invitation 

17.  Levée de l’assemblée 

 

Arrivée de Marie-Claude Laflamme à 19 h 47 (51 votants) 
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4. QUESTIONS À LA DIRECTION GÉNÉRALE 
 

4.1 RÉPONSES AUX QUESTIONS SOUMISES  

 

M
me

 Nathalie Joannette, directrice générale adjointe, souhaite la bienvenue aux anciens et aux 

nouveaux parents et les remercie de leur engagement à leur conseil d’établissement et au comité de 

parents. 
 

Elle nous informe qu’en raison du fait que l’assemblée du CP fut devancée, les réponses aux 

questions soumises à la Direction générale seront envoyées en fichier électronique, car les directions 

des services concernés n’ont pas encore transmis leurs réponses. 
 

Elle explique ensuite le contenu des 3 diapositives présentées : 

1. La CSSMI et ses différents secteurs 

2. L’équipe de la Direction générale et les responsabilités respectives de ses 5 membres.  

3. Le canal de communication entre la famille et l’école : les parents doivent d’abord discuter avec 

l’enseignant ou l’intervenant travaillant auprès de leur enfant. Ensuite, s’il y a lieu, il faut 

s’adresser à la direction ou la direction adjointe de l’école. Si la réponse aux questions ou à une 

plainte n’est pas rendue à cette étape, d’autres recours sont alors possibles au niveau de la 

direction générale adjointe responsable de l’école concernée et finalement, en dernier recours, 

avec le protecteur de l’élève. 

 

4.2 RAPPEL DE LA PROCÉDURE POUR LES SOUS-QUESTIONS 

 

M
me

 Julie Lauzon informe les membres du CP que les questions pour l’assemblée du 24 novembre 

devront parvenir au secrétariat du CP avant le mardi 15 novembre, à midi. 
 

Elle rappelle que seulement ceux qui auront posé une question auront le droit d’une sous-question 

complémentaire d’éclaircissement de la réponse donnée. 

 

5. PRÉSENTATION DES CONSULTATIONS SUR LE CADRE D’ORGANISATION 

SCOLAIRE 2017-2020 ET LA POLITIQUE OS-01  

 

 M. Roch-André Malo, directeur du service de l’organisation scolaire et du transport (DSOST) 

présente les enjeux et prévisions du cadre d’organisation scolaire 2017-2020 à l’aide de la 

présentation visuelle de la consultation. Il nous informe de la tenue de l’audience publique 

du 1
er
 novembre pour ceux qui souhaitent déposer un mémoire ou intervenir dans le cadre 

de la consultation. 

 
Arrivée de Nancy Hipson à 20 h 36, durant la présentation du secteur B (53 votants, car elle représente 2 

écoles) 

 

 M
me

 Isabelle Guay, directrice adjointe de la DOST, présente les modifications apportées à la 

Politique OS-01, à partir de la grille-réponse de la consultation. 

 

5.1 FORMATION DU COMITÉ SPÉCIAL POUR L’ANALYSE DE CES 

CONSULTATIONS 

 

Les membres qui formeront le comité spécial sont : 

M
mes

 Manon Fleury, Sylvie Legault, Carmen Sanchez, Gabrielle-Ange Gingras, Éliane Cantin et Julie 

Lauzon, ainsi que M. Frédéric Bélanger. 
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6. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE  DU 6 OCTOBRE 2016  

 

CP-161027-1564 Il est proposé par M
me

 Brigitte Dubois et appuyé par M
me

 Julie Gravel, d’adopter le 

procès-verbal de l’assemblée du 6 octobre 2016 avec les modifications ou ajouts suivants : 

 P. 1427 : pt 3, 1
re
 ligne, lire : Il est proposé par M

me
 Patricia Thinel… 

 P. 1435 : pt 14.6 : 

- 2
e
 alinéa, ajout d’une 5

e
 candidature : M

me
 Isabelle Gélinas propose M

me
 Sophie 

Fontaine. Décaler les 2 autres candidatures. 

- 4e
 alinéa, acceptations ou refus de la mise en candidature, ajout de la 3

e
 ligne : M

me
 

Sophie Fontaine refuse la mise en candidature. Décaler les 4 autres candidatures. 

 P. 1437 : pt 16.2 ; 

- 3
e
 alinéa, acceptations ou refus de la mise en candidature, lire : M

me
 Abby-Gail 

Bétancourt accepte la mise en candidature. 

- 4
e
 alinéa, lire : Après le décompte du vote à scrutin secret, M

me
 Karen Packwood est 

déclarée élue. 

Adopté à l’unanimité 

 

7. MOT DE LA PRÉSIDENCE 

7.1 CORRESPONDANCE 

 

La liste de la correspondance reçue entre le 6 et le 27 octobre 2016 est déposée séance tenante. Les 

documents sont disponibles sur demande. 

 

7.2 BONS COUPS DE NOS ÉCOLES 

 

 M. Joël Godmer, représentant de l’école des Lucioles : 
Tous les élèves et les enseignants de l’école des Lucioles ont monté le Calvaire d’Oka sous le thème 

« Tous ensemble vers le sommet ». Cette activité fut une grande réussite ! 

 

 M
me

 Isabelle Gélinas, représentante de l’école secondaire d’Oka :  
 À l’école secondaire d’Oka, nous retrouvons plusieurs classes d’adaptation scolaire composées 

d’élèves pour qui la préparation au marché du travail est un défi. Nous avons démarré à l’automne 2015 

un grand potager solidaire écologique sur un terrain abandonné de l’école depuis 40 ans. La première 

année de ce projet fut très concluante. Il a réellement permis l’intégration, la valorisation et la formation 

de nos élèves en adaptation scolaire. On cherche à optimiser le rendement de la serre pour faire 

participer un plus grand nombre d’élèves tout en leur offrant une formation plus près des réalités du 

marché du travail. 
 

 La serre et l’acquisition d’une machinerie adaptées, ainsi que des outils, nous aideront grandement à 

compléter notre soutien à la formation professionnelle de nos jeunes dont les handicaps représentent un 

défi pour accéder au marché de l’emploi. Le développement de leurs habiletés dans toutes les sphères de 

ce projet augmente grandement leur chance de s’intégrer pleinement dans la société. Un des aspects de 

notre projet consiste à transmettre aux jeunes l’importance de l’agriculture en les initiant à une culture à 

leur échelle et dans le respect de l’environnement. Je sollicite donc votre appui en allant voter sur le site 

AVIVA, avant demain, afin de permettre à l’école de remporter la bourse et donner vie à un beau projet.  

 

7.3 RETOUR SUR LA FORMATION COMMUNE SUR LE CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT 

 

Donnée conjointement par le comité de parents (avec M
me

 Danielle Boissonneault, ancienne 

commissaire parent de l’ordre d’enseignement secondaire) et la CSSMI, la formation a eu lieu le 19 

octobre dernier et a réuni de nombreux participants, en plus des formateurs. Plusieurs membres du 

CP étaient présents, de même que des membres des CÉ, dont des enseignants et du personnel de 

soutien. Le questionnaire interactif a mené à de bonnes discussions. Cette formation est une belle 
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façon de vulgariser le fonctionnement des conseils d’établissement et d’appuyer le fait que les 

parents ont beaucoup de pouvoir dans les CÉ. 

 

8. RÉPONSE À LA CONSULTATION SUR LE CALENDRIER SCOLAIRE SECTEUR JEUNE 

2017-2018 

 

CP-161027-1565 Il est proposé par M
me

 Nancy Pin et appuyé par M
me

 Bénédicte Soudry, que le comité 

de parents fasse parvenir sa réponse à la consultation sur le calendrier scolaire secteur jeune 2017-

2018 à la Direction de la formation des jeunes de la CSSMI, telle qu’adoptée par l’assemblée, soit : 

Scénario 3 et Semaine A, sans commentaire additionnel. 

Adopté à la majorité  

 

9.  NOMINATION DU COMMISSAIRE PARENT EHDAA 

 

CP-161027-1566  

Attendu la candidature soumise au comité de parents par le comité consultatif des services aux 

EHDAA (CCSEHDAA) de la CSSMI ; 
  
Il est proposé par M

me
 Bianca Deschatelets et appuyé par M. Marc Guénette, que le comité de 

parents nomme M
me

 Diane Cyr, commissaire parent représentant la clientèle EHDAA pour le mandat 

2016-2018. 

Adopté à l’unanimité 

 

PAUSE DE 21 H 40 À 21 H 50  

Départ de Paola D’Attardi, Stéphanie Béland, Abby-Gail Bétancourt et Julie Leduc entre 21h40 

et 21h46, durant la pause (49 votants) 

 

10.  ÉLECTION 

10.1 DÉLÉGUÉS ET SUBSTITUT À L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU 

RCP-3L 

 

L’assemblée générale du regroupement régional des comités de parents aura lieu le samedi 12 

novembre prochain, à la salle 5080 du centre administratif de la CSSMI. Le CP peut y déléguer 

un membre par  tranche de 7 000 élèves de la Commission scolaire. Le délégué officiel au 

comité exécutif du RCP-3L et son substitut sont délégués d’office à l’AGA. 

 

10.1.1 DÉLÉGUÉS 

 

M
me

 Manon Fleury se propose. 

M
me

 Sylvie Legault se propose. 

M
me

 Valérie Leprohon se propose. 

Aucune autre candidature 

 

Les 3 candidates sont déclarées élues. 

 

CP-161027-1567 Il est proposé par M. Michel Levert et appuyé par M
me

 Lyne Châteauneuf, que le 

comité de parents de la CSSMI désigne M
mes

 Manon Fleury, Sylvie Legault et Valérie 

Leprohon, comme déléguées à l’assemblée générale annuelle du Regroupement des 

comités de parents de Laval–Laurentides–Lanaudière du 12 novembre 2016, s’ajoutant à 

MM Christian Slachetka et Benoit Leduc, respectivement délégué et substitut au comité 

exécutif du regroupement. 

Adopté à l’unanimité  
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10.1.2 SUBSTITUT 

 

M
me

 Gitane Morin se propose. 

Aucune autre candidature. 

 

CP-161027-1568 Il est proposé par M
me

 Marie-Claude Trépanier et appuyé par M
me

 Karen Packwood, 

que le comité de parents de la CSSMI désigne M
me 

Gitane Morin, comme substitut aux 

délégués du comité de parents à l’assemblée générale annuelle du Regroupement des 

comités de parents Laval-Laurentides-Lanaudière du 12 novembre 2016. 

Adopté à l’unanimité  

 

10.2 CELLULE 6-12 ANS DEUX-MONTAGNES ET SUD DE MIRABEL 

 

Les substituts sont éligibles à ce poste. 

 

M
me

 Sylvie Legault propose M
me

 Maryse Hamel. 

M
me

 Isabelle Simard se propose. 

Aucune autre candidature. 

 

M
me

 Simard maintient sa candidature. 

M
me

 Hamel refuse la mise en candidature. 

 

M
me

 Isabelle Simard est déclarée élue sans opposition. 

 

CP-161027-1569 Il est proposé par M. Gautier Njokou et appuyé par M. Louis Émond, que le 

comité de parents de la CSSMI désigne M
me 

Isabelle Simard, déléguée du comité de parents à la 

Cellule 6-12 ans de Deux-Montagnes et du sud de Mirabel pour l’année scolaire 2016-2017. 

Adopté à l’unanimité  

 

10.3 COMITÉ PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE ET SOCIALE THÉRÈSE-DE 

BLAINVILLE  

 

En l’absence de M. André Gosselin, délégué de l’an dernier, M. Benoit Leduc, en tant qu’ancien 

délégué, explique en quoi consistent les travaux de ce comité. 

Les substituts sont éligibles à ce poste. 

 

M
me

 Sylvie Legault propose M. Benoit Leduc  

Aucune autre candidature. 

 

M. Benoit Leduc refuse la mise en candidature. 

 

Considérant qu’aucun membre présent ne souhaite briguer ce poste, le point sera reporté à la 

prochaine assemblée du CP. D’ici là, des informations seront demandées auprès de l’organisateur 

communautaire responsable de ce comité. 

 

11.  FORMATION DU COMITÉ GALA  

 

Pour organiser la 12
e
 édition du Gala reconnaissance de l’action bénévole scolaire, qui aura lieu 

le mercredi 24 mai 2017. 
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M
mes

 Cindy Harvey, Diane Cyr, Isabelle Gélinas, Julie Leblanc, Sylvie Legault, ainsi que MM 

Benoit Leduc et Gautier Njokou se proposent. Ceux qui ne sont pas membres du comité de 

parents et qui voudraient s’investir dans le comité Gala seraient aussi les bienvenus. 

 

12.  ADOPTION DU PLAN D’ACTION 2016-2017 

 

CP-161027-1570 Il est proposé par M
me

 Valérie Leprohon et appuyé par M
me

 Cindy Harvey, 

d’accepter  le plan d’action 2016-2017 du comité de parents tel que déposé lors de l’assemblée du 6 

octobre dernier. 

Adopté à l’unanimité  

 

13. RAPPORT DES COMMISSAIRES PARENTS 

 

Le rapport de la séance du Conseil des commissaires du 25 octobre dernier fut envoyé par voie 

électronique et également déposé séance tenante. M
me

 Manon Fleury, commissaire parent pour 

l’ordre d’enseignement primaire, en souligne les faits saillants  

 

14.   RAPPORT DU CCSEHDAA 

 

M
me

 Claudine Masse a envoyé son rapport écrit que chacun reçoit séance tenante. En l’absence de 

M
me 

Masse et de sa substitut, M
me

 Karine Prud’homme, M. Christian Slachetka, représentant de 

l’école Notre-Dame mais aussi président du CCSEHDAA, souligne les faits saillants de la rencontre 

du 17 octobre dernier. 

 

15.  RAPPORTS 

15.1 TRÉSORERIE 

 

M
me

 Nancy Pin, trésorière, présente et explique les prévisions budgétaires du CP 2016-2017.  

 

15.2 COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT 

 

M
me

 Patrica Thinel a déposé son rapport de la rencontre du CCT du 12 octobre dernier, à laquelle 

M
me

 Karen Packwood, substitut, a aussi assisté. L’InfOS de la rentrée scolaire 2016 est aussi remis 

aux membres. M
me

 Thinel explique certains éléments de son rapport. 

 

15.3 REGROUPEMENT DES COMITÉS DE PARENTS LAVAL – LAURENTIDES – 

LANAUDIÈRE (RCP-3L) 

 

M. Christian Slachetka nous informe qu’à la réunion du comité exécutif du 14 octobre, il fut 

question : 

 de l’assemblée générale annuelle du 12 novembre prochain 

 de la formation régionale, offerte par la FCPQ en collaboration avec le RCP-3L, ce même 12 

novembre 

 de la possibilité d’une perte de financement de la FCPQ pour le RCP-3L 

 de la rencontre de travail des CCSEHDAA du 28 octobre 

 

CP-161027-1571 À 22 h 30, selon la régie interne du comité de parents, il est proposé par M. 

Michel Levert et appuyé par M
me

 Patricia Thinel, de poursuivre la séance de quelques minutes, 

jusqu’à la fin de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité  

 

15.4 FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS DU QUÉBEC (FCPQ) 
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La formation régionale du 12 novembre a été présentée précédemment au cours de la présente 

réunion. On rappelle cependant que tous les parents des CÉ, du CP et du CCSEHDAA y sont invités.  

 

Le formulaire d’inscription est accessible en ligne en suivant le lien à cet effet dans l’invitation qui a 

été envoyée. 

 

Le comité de parents assumera l’inscription de ses membres qui assisteront à cette formation. 

 

15.5 CELLULE 6-12 ANS DEUX-MONTAGNES ET SUD DE MIRABEL 

 

M
me

 Maryse Hamel n’a pas déposé de rapport de la rencontre du 14 septembre dernier. 

 

16. VARIA  

16.1 SONDAGE ÉCLAIR SUR L’ANGLAIS INTENSIF 

 

M. Joël Godmer souhaite connaître l’état de situation des cours d’anglais intensif dans les écoles 

primaires de la CSSMI, sur les questions suivantes : 

 Quelles écoles ont un programme d’anglais intensif en 6
e
 année ?  La majorité 

 Si l’école a plus d’un groupe de 6
e
 année, les classes suivent-elles toutes le programme 

d’anglais intensif ? Quelques écoles ont un groupe d’anglais intensif et un groupe de sport, 

sciences ou autre. À l’école de l’Amitié, un groupe de 5
e
 année suit le programme d’anglais 

intensif. 

 

16.2 INVITATION 

 

M
me

 Brigitte Dubois, représentante de l’école secondaire Rive-Nord et vice-présidente du CA de 

Panda Thérèse-De Blainville et des Laurentides, invite les parents à la conférence de Christiane 

Sylvestre qui s’adresse aux parents et à leurs ados, le 7 novembre prochain, à 19 h, à la vieille gare 

de St-Jérôme. Inscription au : 450-979-7263. 

 

17 .  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CP-161027-1572 Il est proposé par M
me

 Gabrielle-Ange Gingras et appuyé par M.
 
Joël Godmer de 

lever la séance à 22 h 34. 

 

 

 

 


